

## Funcionarios de la salud primaria un año más aportando con la Teletón



Los trabajadores de la APS (Atención Primaria de Salud) sostuvieron su su con la campaña Teletón 2024, que este año tenía por lema: "Juntos todos los días", la cual buscaba superar la meta que permita continuar la atención de niños y jóvenes con discapacidad en los centros de rehabilitación a lo largo del país.

Es así como se desplegaron equipos de profesionales para realiza un importante operativo de salud, que contemplaba la presencia del Equipo de Avanzada Territorial del Departamento de Salud con la toma de EMPA (Examen de Medicina Preventiva para

el Adulto) gratis, el que permite pesquisar factores de riesgo de padecer una enfermedad cardiovascular crónica. Además, junto al EAT se dispuso al equipo dental móvil, aportando a esta campaña.

Valioso también fue el trabajo desarrollado por una comisión conformada por funcionarios del DSM, CESFAM y CECOSF, que trabajaron durante los dos días de campaña, motivando a los visitantes al show solidario, como así también reuniendo el aporte necesario para contribuir en el cumplimiento de la meta a nivel comunal.